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Dr. Nader Riad Chairman of the Confederation of Egyptian-European 
Business Associations  

  

The Confederation of Egyptian-European Business Associations celebrated the 

handing over of its chairmanship to Dr. Nader Riad. The high level ceremony was 

attended by: General Adel Labib, Governor of Alexandria; Klaus Eberman, European 

Union Ambassador to Egypt; EU Ambassadors; Ms. Hossna Rashid, President of the 

Alexandria Chapter; and a number of businessmen.  

Dr. Nader Riad said that the Confederation would mainly focus on developing 

human resources through excellent vocational and managerial training; supporting 

education; protecting the environment; transferring and adapting modern technology to 

achieve international standards by linking industry and services to Egyptian and 

European research centers; and activating the Confederation's branches in the Red 

Sea and the South Valley so that they can be at the same level as the branch in 

Alexandria.     

 

* Translated from Arabic Original 
  Source: Nasef Al Donia  Magazine  5/11/2006 



  

Nader Riad, Präsident des ägyptisch - europäischen 
Unternehmerverbands 

 
 

Der ägyptisch- europäische Unternehmerverband feierte die Übergabe des 

Präsidentschaftsamtes des Verbandes an Dr. Nader Riad, Präsident des ägyptisch-

deutschen Unternehmerverbandes.  

An den Feierlichkeiten nahmen unter anderem der Major Adel Labib, Gouverneur von 

Alexandria, und Klaus Ebermann, der EU Botschafter zu Kairo teil, sowie weitere 

Botschafter europäischer Länder und Hosna Rashid, die Präsidentin des 

Unternehmerverbandes in Alexandria und eine einige Geschäftsleute. 

 
 

Dr. Nader Riad sagt, dass sich der Verband auf 4 wichtige Hauptaktivitäten 

konzentrieren wird.  Diese sind die Entwicklung des Personenstandes durch Weiter- und 

Ausbildungskurse, die Bildungsförderung und der Erwerb von modernen Technologien, 

um internationale Qualitätsstandards zu erreichen, indem Industrie und 

Dienstleistungen, ägyptische und europäische Forschungsinstitute verbunden werden. 

Umweltschutz und die Aktivierung der Zweigstellen des Verbandes, die am Roten Meer 

und im südlichen Delta liegen, um das  Niveau im Alexandriazweig zu erreichen , sind 

weitere wichtige Ziele, die sich der Verband gesetzt hat. 
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